

opusdei.org

# **Face à la tragédie aux Philippines: “Dieu demeure près de nous en ce moment incompréhensible”**

Le Prélat de l’Opus Dei a envoyé un message aux fidèles et aux coopérateurs de la Prélature aux Philippines où le typhon Haiyan a fait 10.000 morts et touché plus de 10 millions de personnes. L’Œuvre est présente aux Philippines depuis 1964.

26 nov. 2013

Mgr Javier Echevarría a envoyé aux fidèles de la Prélature aux Philippines , un message montrant combien il est proche de cette chère nation “qu’il confie, en toute sérénité, à la protection de la Très Sainte Vierge, Regina Asiæ”

“ Soyez assurés de la prière spéciale de vos sœurs, de vos frères, qui à Rome et partout prient spécialement pour les Philippines et tout particulièrement pour les victimes et leurs parents ainsi que pour chacun des habitants des villes touchées ».

Il a demandé aussi aux fidèles de l’Œuvre de faire en sorte d’apporter « leur collaboration à l’assistance aux sinistrés organisées par les autorités ».

“Nous avons appris de saint Josémaria à regarder le monde entier d’un cœur universel, catholique: entourons tous ceux qui souffrent des conséquences du typhon et prions pour qu’en dépit des difficultés, ils gardent la paix ».

“Dieu demeure près de nous continuellement, dans la souffrance, dans les moments humainement incompréhensibles: le sens de notre filiation divine nous encourage à faire face aux problèmes avec l’assurance d’être dans ses mains paternelles. Aussi, soyez pleins de vision surnaturelle pour la transmettre autour de vous ».

“ *Prière, prière, prière.* L’ampleur de cette catastrophe, conclut le prélat, doit nous pousser à demander un regain de foi pour nous et pour les autres”.

**Information pour aider les sinistrés à travers Cáritas .**

.....

pdf | document généré  
automatiquement depuis [https://  
opusdei.org/fr-cm/article/face-a-la-  
tragedie-aux-philippines-dieu-demeure-  
pres-de-nous-en-ce-moment-  
incomprehensible/](https://opusdei.org/fr-cm/article/face-a-la-tragedie-aux-philippines-dieu-demeure-pres-de-nous-en-ce-moment-incomprehensible/) (17 août 2025)